

Treffen der Planeten

von Martin Fuger

Am Abend des 30. Juni 2015 naherten sich Venus und Jupiter. Knapp ein halbes Grad, also ca. einen Monddurchmesser Abstand, waren sie voneinander entfernt - von der Erde aus betrachtet.



Das Bild entstand mit 1.500 mm Brennweite. Durch die tiefe Position der Planeten und den heißen Sommertag war die Luftruhe sehr maig, was die Bildqualitat leider stark beeintrachtigt hat. Trotzdem ein Foto, das man nur sehr selten aufnehmen kann.

Zur besseren Darstellung am Monitor wurde das Bild etwas gedreht.

